

Diputado no quiere que puedan casarse

Recogen firmas contra **gays**

◆ **SHIRLEY SANDÍ**
ssandi@lateja.co.cr

El diputado Guyón Massey comenzó una carrera contra el tiempo en busca de miles de firmas para echar atrás la intención de aprobar el proyecto de ley que pretende legalizar las uniones civiles entre

personas del mismo sexo.

Y es que parece que el proyecto cuenta con bastante apoyo de distintas fracciones y hasta del ministerio de Salud.

“Yo no soy homofóbico, pero es como crear otra categoría de familia. No podemos exponer a los niños a esto”, opinó Massey.

La iniciativa señala deberes y derechos similares a los del matrimonio, aunque con la salvaguarda de que se trata de una “unión civil”.

Actualmente se encuentra en trámite en los primeros lugares de la comisión de Derechos Humanos.



REBECA ARIAS

Los interesados en firmar pueden llamar al 2243 28 51.